

Allgemeine Zeitung

- Sport -



Dienstag, 17. September 2013 | Rhein Main Presse

Baum holt 30. DM-Titel für den TVH

KRAFTSPORT Platz eins im Steinstoßen und Bronze im Dreikampf / Drei Südwest-Titel für Niklas Hahn

HAHNENBACH (RS). Seit 1998 wird beim TV Hahnenbach Rasenkraftsport bestehend aus Gewichtswurf, Steinstoßen und Hammerwurf betrieben. In dieser Zeit gewannen die Aktiven insgesamt 29 Deutsche Meistertitel (fünf im RKS-Dreikampf, fünf im Gewichtswurf, sieben im Steinstoßen und zwölf Hallenmeistertitel mit dem Stein).

Die letzte Deutsche Meisterschaft wurde im Jahr 2009 verzeichnet. In diesem Jahr gehörte bei der DM der Senioren im Rasenkraftsportler in Masselheim Wolfgang Baum zu den Favoriten für den Dreikampf in der Altersklasse M50-59 im Mittelgewicht. Beim Hammerwerfen (6 kg) blieb er mit der Weite von 44,53 m etwa drei Meter hinter seiner bisherigen Leistung. Auch im Gewichtswurf (10 kg) hatte er einige Probleme und erzielte mit der Weite von 18,36 m nur den vierten Platz. Für die Bronzemedaille fehlten ihm in dieser Disziplin ganze fünf Zentimeter. Doch beim Steinstoßen (10 kg) überzeugte Baum und gewann mit der Weite von 10,06 m überzeugend den 30. Deutschen Meistertitel für den TV Hahnenbach - am Ende mit 1,18 m Vorsprung vor dem

zweitplatzierten Siegfried Polke von der WG Karlsruhe/Neulußheim, der auf die Weite von 8,88 m kam.

Im RKS-Dreikampf gewann Baum mit 2267 Punkten Bronze hinter Stephan Frey von der WG Augsburg/München (2301) und Michael Erhardt (VfL Waiblingen, 2359). Für den TV Hahnenbach war es die fünfte Bronzemedaille im RKS-Dreikampf seit dem Jahr 2000.

Vom TV Hahnenbach gingen außerdem in der AK M50-59, jedoch im Schwergewicht, Thomas Bertram und Willi Wolframm an den Start. Im Hammerwerfen (6 kg) blieb Bertram mit 34,03 m (8. Platz) weit hinter seinen Erwartungen zurück. Nur im Gewichtswurf (10 kg) verbesserte er sich auf 14,43 m (8.). Mit dem Stein (10 kg) erzielte er 7,55 m und wurde Neunter. Damit erreichte er im RKS-Dreikampf mit 1737 Punkten den achten. Rang.

Willi Wolframm erzielte mit dem Hammer (6 kg) die Weite von 25,77 m und den zehnten Platz. Im Gewichtswurf (10 kg) wurde er mit der Weite von 10,97 m ebenfalls Zehnter. Nur im Steinstoßen (10 kg) kam er an seine Leistung. Mit der Weite von 8,52 m landete er damit auf dem siebten Rang. Mit ins-



Starke Jungs: Das M 50-Team der Rasenkraftsportler des TV Hahnenbach mit Wolfgang Baum (v. li.), Thomas Bertram und Willi Wolframm. Foto: Rolf Schwabbacher

gesamt 1550 Punkten fand er sich am Ende des Wettkampfes auf dem neunten Platz.

Bei den Südwestdeutschen Meisterschaften des Nachwuchses in Neu-Isenburg starteten Niklas Hahn im RKS-Dreikampf bei den Schüler A im Schwergewicht und Julia Preßnick bei den Juniorinnen im Mittelgewicht. Erstmals gewann Hahn die Südwestdeutschen Meistertitel in allen drei Disziplinen. Im RKS-Dreikampf (1794 Punkte), im Steinstoßen (5 kg - 9,15 m) und im Gewichtswurf (5 kg - 15,38 m). Mit dem Hammer (4 kg) erzielte er 26,70 m. Julia Preßnick gewann mit 7,63 m zum vierten Mal eine Silbermedaille bei den Südwestdeutschen Meisterschaften. Für den Nachwuchs stehen noch die Deutschen Meisterschaften im Scptember in Erfurt auf dem Programm.